
 4° Memorial Levis Renzo
questa gara la possiamo definire ormai una classica del panorama 
boccistico  regionale,  nelle  precedenti  edizioni;  96 formazioni  alla 
prima,  118 alla  seconda,  139 alla  terza  e  quest'anno per  motivi 
logistici la società organizzatrice la neonata  Bocc. Valle Elvo  del 
presidente  e  sponsor  Ettore  Levis ha  scelto  di  limitare  a  128 
formazioni altrimenti ci saremmo avvicinati a quota 150.... Qualche 
disagio con lo spostamento delle 20, ed il tempo ristretto purtroppo 
lo abbiamo generato . Alla gara viene dato il supporto organizzativo 
dal Comitato di Biella, che fornisce dettagli e aggiornamenti anche 
sul sito federale,  federbocce.it >>> Biella.
Per  soddisfare  le  esigenze  dei  giocatori  abbiamo  stilato  un 
questionario, disponibile sul sito e in cartaceo a bordo campi, per 
valutare come impostare la prossima edizione.
Si  ringraziano  gli  Arbitri,  e  i  gestori  dei  vari  bocciodromi 
Monteferrario a  Campore,  Zucconelli a  Ternengo,  Vineis a 
Piatto,  Foscale a  Graglia,  Carrera a  Tollegno ed il  direttore di 
gara Antonio Gaudino a Biella .
Personalmente e a nome del Comitato di Biella ringrazio la famiglia 
Levis, Ettore, Aldo e Giulietta,  che per ricordare Renzo mettono 
in cantiere questa gara che da lustro al nostro Comitato.
Dispiaciuti per il disguido con conseguente estromissione dalla gara 
di Ragno-Giardini, Ettore ha deciso di rimborsare loro la quota di 
iscrizione, ha anche offerto un rimborso extra per la benzina alle 
formazioni classificatesi nei quarti e provenienti da fuori comitato.
Prima  della  finale,  giocata  amichevolmente  con  il  montepremi 
diviso, sono state premiate le formazioni che si sono aggiudicate i 
rimborsi  maggiorati  nelle  varie  categorie.  E'  seguito  il  rinfresco 
finale.
Qualche intoppo, qualche disagio, ma non è facile come a prima 
vista  può  sembrare,  organizzare  una  gara  di  128 formazioni 
interamente nei  coperti e sopperire alla carenza di  alcuni di  essi 
non disponibili per varie problematiche. Come informativa, penso di 
poter  dire  che  Biella  è  tra  i  migliori  Comitati,  margini  di 
miglioramento  ce  ne  sono  sempre  e  lavoreremo  in  questa 
direzione, come speriamo nella prossima edizione di soddisfare al 
meglio i partecipanti che ci auguriamo siano ancora numerosi.
Grazie a tutti, Buon Anno e arrivederci nel 2017.
Ettore e Gualtiero.


